



Neujahrsempfang
der Vereinigten Kalkwerke
gegründet 1897

Wir feierten hier manch Neujahrsempfang Die Kalkwerke sagen heute: Herzlichen Dank!



Neujahrsempfang
der Vereinigten Kalkwerke
gegründet 1897



Dank Eurer exzellenten Nahrung
machten wir alle die Erfahrung:
Treffen bei Euch – ganz sonnenklar,
die Stimmung war stets wunderbar!



So gab's im neuen Jahr viel Glück -
und wir blicken gern zurück!
Ja, tief im Nacken sitzt der Schalk
und leise rieselt dann der Kalk.
„Kalkwerke“ klingt ein wenig schlicht,
verkalkt, das sind wir jedoch nicht.



Ein Gruppenbild gefällt uns sehr,
für alte Herren ist das schwer.
Auf Menges Treppe stehn sie brav,
doch die Bilder sind erst scharf,
wenn Monika es übernimmt
und Abstand und Belichtung stimmt.
Fotos gelingen gut den Frauen,
weil Männer dann ganz
fröhlich schauen.
Die Aufnahmen sind wirklich live
und später mal museumsreif.



Ein neues Treffen – wär' kein Scherz - bei Menge mit dem Kanzler Merz.
Er spricht ja häufig sehr charmant vom „gehob'nen Mittelstand“!
Da ließen wir das Glas nicht sinken und würden eine Menge trinken!
Radieschen, Erbsen, Lauch, Karotte, verspeisen wir dann mit Charlotte.



Auch heut' woll'n wir das Glas erheben
auf uns're Menges – langes Leben!
Im Sauerland, da sagt man leise
und auch ganz besonders weise,
ehrlich, klar zu jeder Zeit:
„Bleibt ganz einfach wie Ihr seid!“

